

リトミック教室「うさきっず」

常北保健福祉センター

「うさきっず」とは、在宅で生活している親子（4歳児）を対象に実施している気軽に習えるリトミック教室です。音楽で楽しく遊びながら学んでいます。



リズムは、私達の生活のいろいろなところで感覚としてとらえられています。

昨年度は、お試して5回実施しました。お子さんはもちろんのこと一緒に参加されたお母さん方にも好評だったため、今年度より定期実施となりました。

問合せ 健康福祉課 ☎029 - 240 - 6550 (直通)

4/26 生パスタづくりに挑戦！

常北保健福祉センター

社会復帰を目指すデイケア・フレンズで生パスタの調理実習が行われました。

フレンズは、こころの病によって人づきあいや日常生活が上手にできなくなった方が同じ悩みを持つ人や保健師、



精神保健福祉士などのスタッフと一緒に自分の生活を見直すグループ活動です。

みんなで生地づくりができて楽しかった。」
「本格的なパスタが簡単にできたので、家族にも作ってあげたい。」と話していました。



フレンズは第2・4火曜日の午前10時から正午まで常北保健福祉センターで行われています。

問合せ 健康福祉課 保健師
☎029 - 240 - 6550 (直通)

こいのぼりできたよ！

ななかい保育所

5月5日のこどもの日を前に、ななかい保育所の子どもたちが、色紙を使ってオリジナルこいのぼりを作りました。



上手にできたかな？

5/14 水戸ホーリーホック「城里町の日」

5月14日(土)に行われたJ2リーグ水戸ホーリーホックvs.ロアッソ熊本の試合は、水戸ホーリーホック・ホームタウン推進協議会に加盟する「城里町の日」として開催されました。

当日は、無料で招待された町民およそ400人が試合を観戦しました。

前座として常北中サッカー部と桂中サッカー部の



交流試合が行われ、町サッカー少年団もエスコートキッズとしてプロの選手とともに入場しました。



ハーフタイムには、観覧席に投げ込まれるボールをキャッチすると、城里町特産の「きのこ詰め合わせ」がプレゼントされるイベントや、会場外においても特設テントを設けて町の観光PRが行われました。

